

# AWNI

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga Desa Wangunreja untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.AWNI.OR.ID](http://SUKABUMI.AWNI.OR.ID)

Jan 20, 2025 - 08:39



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga Desa Wangunreja untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban*

**Nyalindung, Sukabumi** – Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno, S.Pd, melaksanakan kegiatan sambang atau Cooling System di Kampung Cisemplak, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga ketertiban di lingkungan sekitar.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin memastikan masyarakat dapat bekerja sama dengan Polri dalam menjaga keamanan serta mengedukasi mereka tentang berbagai isu penting yang dapat berdampak pada ketertiban umum," kata Kapolsek.

Selama kegiatan, Aipda Sutrisno memberikan sejumlah himbauan Kamtibmas yang sangat relevan dengan kondisi terkini, antara lain:

1. Mengingatkan orang tua agar mengawasi anak-anak mereka agar tidak terjerumus dalam kenakalan remaja seperti penyalahgunaan narkoba atau tawuran.
2. Mengajak warga untuk ikut mendukung program pemerintah terkait ketahanan pangan demi kesejahteraan bersama.
3. Memberikan peringatan untuk tidak terlibat dalam perjudian online atau perjudian kartu yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain.
4. Mengimbau warga untuk memperbaiki saluran irigasi atau selokan agar tidak tersumbat, yang dapat menyebabkan banjir bandang atau tanah longsor serta untuk selalu siap siaga dalam menghadapi kemungkinan bencana alam di wilayah tersebut.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap kondusif dan masyarakat menunjukkan antusiasme terhadap himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas.

"Semoga kegiatan sambang ini dapat memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tutup AKP Joko.